



Kim Kardashian Berikan Tips Parenting untuk Menangani Kanye West yang Kontroversial

Description

Kanye West Meminta Mantan Istrinya untuk Mengeluarkan Anak-anak Mereka dari 'Sekolah Palsu'

Krisis perceraian antara Kanye West dan Kim Kardashian semakin memanas setelah rapper kontroversial tersebut meminta sang mantan istri untuk mengeluarkan keempat anak mereka dari sekolah Sierra Canyon. Berdasarkan laporan TMZ, Kim Kardashian merasa frustrasi dengan serangan publik yang dilancarkan oleh Kanye West dan juga pengungkapan nama sekolah anak-anak mereka, karena hal tersebut menimbulkan kekhawatiran akan keamanan dan keamanan bagi anak-anak mereka.

Saran dari Jenelle Evans

Popularitas Jennifer Evans, yang terkenal karena perannya dalam Teen Moms, memberikan saran kepada Kim Kardashian terkait masalah yang ia hadapi dengan Kanye West. Jenelle menyarankan agar Kim dan Kanye mengatasi perselisihan mereka dengan cara yang lebih tertutup, daripada mengungkapkannya di depan publik. Ia juga menyarankan agar perubahan dalam perintah asuh dapat dilakukan sehingga kedua pihak tidak berbicara buruk tentang satu sama lain di depan anak-anak mereka atau di media sosial.

Penjelasan Jenelle Evans

Jenelle Evans menambahkan bahwa dirinya sedang memberikan saran, dan juga menjelaskan bahwa peraturan tersebut sudah termasuk dalam perintah asuh anak bungsunya. Hal ini membuktikan bahwa penjelasan tersebut tidak hanya sekadar saran, tetapi juga merupakan tindakan yang sudah ia lakukan dalam kehidupan pribadinya. Jenelle Evans memberikan pandangan yang lebih mendalam terkait cara-cara penyelesaian konflik dalam hubungan mantan pasangan.

Reaksi Kim Kardashian dan Kanye West

Krisis rumah tangga antara Kim Kardashian dan Kanye West menjadi sorotan publik, dan saran yang diberikan oleh Jenelle Evans juga semakin menambah kerumitan hubungan mereka. Kim Kardashian

diketahui merasa frustrasi dengan serangan publik yang dilakukan oleh Kanye West melalui media sosial. Hal ini menunjukkan bahwa pentingnya menyelesaikan perselisihan dengan cara yang lebih baik dan tertutup, daripada membuatnya menjadi tontonan publik.

Pesannya untuk Pengguna Media Sosial

Pesan dari Jenelle Evans untuk Kim Kardashian juga bisa dijadikan sebagai pembelajaran bagi para pengguna media sosial lainnya. Hal ini menunjukkan pentingnya menjaga privasi dan menjaga hubungan dengan mantan pasangan, terutama jika terdapat anak-anak yang terlibat. Selain itu, situasi ini juga mengingatkan bahwa penyelesaian konflik harus dilakukan secara dewasa dan tidak perlu diungkapkan di depan publik, agar tidak menimbulkan masalah yang lebih besar di kemudian hari.

Ringkasan

Kanye West meminta mantan istrinya, Kim Kardashian, untuk mengeluarkan empat anak mereka dari 'sekolah palsu'. Kim Kardashian dilaporkan menerima saran baru oleh Jennelle Evans, yang terkenal karena perannya dalam *Teen Moms*. Bagaimana pendapat pembaca tentang saran Jennelle untuk Kim? Apakah seharusnya masalah pribadi di antara Kanye dan Kim diungkapkan di depan publik? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-advice-after-kanye-wests-post](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)